

**The following question was received with respect to RFSA N13-Exec Search and the response follows:**

**Question 3:** For R3, would you consider Bidder experience as "Account Manager" experience, if the Account Manager is a current employee of the Bidder? Most often, clients associate the quality of their experience with the Company the Account Manager works with.

**Response:** For R3, Canada will evaluate the experience of the Proposed Resource (Account Manager) who will be performing the work. R3 will remain as stated.

**Le CRSNG a reçu la question suivante au sujet de la Demande pour un arrangement en matière d'approvisionnement (DAMA) N13-Exec Search. La réponse est présentée ci-après.**

**Question 3 :** Dans le cadre du critère C3, l'expérience du soumissionnaire à titre de gestionnaire de comptes est-elle prise en considération si le gestionnaire de comptes est un employé du soumissionnaire à l'heure actuelle? La plupart du temps, les clients associent la qualité de leur expérience avec l'entreprise pour laquelle le gestionnaire de comptes travaille.

**Réponse :** Dans le cadre du critère C3, le Canada évaluera l'expérience de la ressource proposée (gestionnaire de comptes) qui effectuera le travail. Le critère C3 ne sera pas modifié.